



242 m²

Réf. MZISP1727

2 750 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en position dominante, à pieds des villages de Saint-Paul-de-Vence et la Colle-sur-Loup, cette superbe propriété neuve clé en mains bénéficie d'une superbe vue panoramique sur le village de la Colle et ses collines environnantes. Exposée Sud-Ouest, et profitant d'un ensoleillement optimal, son jardin, sa piscine miroir, son terrain de pétanque et ses nombreuses terrasses invitent à la détente. Bénéficiant de 5 chambres toutes ensuite dont une chambre de maître, cette propriété entièrement construite avec des matériaux de qualité est une vraie opportunité à saisir. Abri voiture pour 3 ...

Located in a dominant position, walking distance from the villages of Saint-Paul-de-Vence and La Colle-sur-Loup, this superb new turnkey property enjoys a superb panoramic view of the village of La Colle and its surrounding hills. South-west facing, and benefiting from optimal sunshine, its garden, mirror pool, petanque court and numerous terraces invite you to relax. Benefiting from 5 bedrooms all ensuite including a master bedroom, this property entirely built with quality materials is a real opportunity to seize. Carport for 3 vehicles and home automation complete this superb offer.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

